

URBANESIA

STITNU Al Farabi Gelar Educational Motivation Training di Gedung Serbaguna Desa Langkaplancar

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.URBANESIA.ID

Feb 28, 2023 - 10:29



PANGANDARAN JAWA BARAT - AKelompok Kuliah Kerja Nyata (KKN) berbasis metodologi Participatory Action Research (PAR) Mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Nahdlatul Ulama (STITNU) Al Farabi Pangandaran Desa langkaplancar menggelar kegiatan "Educational Motivation Training" bertempat di Gedung Serbaguna Desa Langkaplancar, Sabtu (25/02/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh Dosen Pembimbing Lapangan, Kepala Desa, Ketua BPD, Tokoh Ulama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Kepala Dusun, RT/RW, dan Guru.

Adapun peserta kegiatan ini adalah perwakilan para siswa siswi tingkat SLTP dan SLTA dari masing-masing sekolah se Desa Langkaplancar.

Jenal Abidin, S.Pd.I., M.Pd. sebagai Narasumber sekaligus Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) menyampaikan selain kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan motivasi siswa untuk melanjutkan pendidikan bahkan sampai ke jenjang perguruan tinggi, kegiatan ini merupakan salah satu modal berharga dalam proses pengembangan diri para siswa, memperluas wawasan dan pengetahuan, kapasitas dan kompetensi diri, kiat-kiat tentang studi pada perguruan tinggi.

lebih lanjut Jenal Abidin menyampaikan bahwa mencerdaskan kehidupan bangsa ini merupakan tanggung jawab kita bersama, maka keterlibatan serta kerjasama semua pihak itu menjadi penting dilakukan.

Koordinator KKN PAR Desa Langkaplancar Ali Nurdin mengatakan bahwa "KKN PAR merupakan ruang bagi mahasiswa untuk mengimplementasikan tri dharma Perguruan Tinggi yaitu Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian kepada Masyarakat. Salahsatunya melalui kegiatan ini, yang mana harapannya agar para siswa termotipasi untuk bisa melanjutkan pendidikan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi."

Ali Nurdin menambahkan "selain dorongan peningkatan motivasi siswa untuk melanjutkan pendidikan tetapi juga perlu ada dorongan yang kuat dari semua pihak, baik pemerintah, guru dan orang tua siswa."

Kepala Desa Langkaplancar Syarif Khaerul Anwar menyambut hangat adanya kegiatan tersebut serta mengucapkan terima kasih kepada sahabat KKN STITNU Al Farabi Pangandaran yang telah menyelenggarakan kegiatan Educational Motivation Training ini, harapan besarnya adalah kegiatan ini tidak berhenti sampai disini saja melainkan harus terus dilanjutkan. Serta mudah-mudahan dapat berdampak pada peningkatan jumlah siswa yang melanjutkan pendidikan bahkan sampai ke perguruan tinggi, sehingga sumber daya manusia desa Langkaplancar semakin terus mengalami peningkatan" ucapnya.

Ketua BPD Desa Langkaplancar Udir Sudirman menyampaikan, saya berharap ada Camat, ada Kapolsek, ada Danramil, ada Dokter dan sejumlah profesi lainnya di Desa Langkaplancar yang berasal dari putra dan putri daerah Khususnya Desa Langkaplancar. Ujarnya. (Najmul Umam)